

2025-01-23

## Más empleos para Ahome.. La SEDECO abre registro para vincular personas con la IP

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://porlospasillos.com.mx/mas-empleos-para-ahome-la-sedeco-abre-registro-para-vincular-personas-con-la-ip/>

Facebook

Twitter

WhatsApp

Email

LinkedIn

Los Mochis, Sinaloa, (Por Los Pasillos/ Fotos de Víctor Fabián Bustamante)

La Secretaría de Desarrollo Económico del Municipio de Ahome (SEDECO), por primera vez realiza un catálogo de proveedores y de mano de obra calificada para empresas y comercios del Municipio de Ahome, con el objetivo de consolidar la generación de empleos.

El programa se presentó en la SEDECO por parte del titular de dicha dependencia, Héctor Emanuel Ibarra Flores, quien junto con los integrantes de la iniciativa privada dijeron que están listos para ofrecer el mejor personal y los mejores productos para satisfacer las necesidades y requerimientos actuales del sector productivo.

En la presentación, estuvieron acompañando a Ibarra Flores, los integrantes del organismo Intercamaral, como la Confederación Patronal Mexicana (COPARMEX), Consejo para el Desarrollo Integral de Sinaloa (CODESIN), Asociación de Mujeres Empresarias (AMMJE), Cámara Nacional de Comercio (CANACO), Servicio Nacional del Empleo (SNE), Ejecutivos de Ventas, Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (CANADEVI), Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Consejo Empresarial Restaurantero (CER), Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), y Red de Empresarios Sinaloenses, entre otros organismos, quienes dijeron estar contentos por el programa.

"Este es un proyecto que busca integrar un canal de registro para la creación de un catálogo de proveedores y de mano de obra que se requiere en la localidad, y evitar así que el talento sea traído de afuera, y por lo contrario, sea contratado de la localidad".

Dijo que el catálogo y el registro se cierra en el mes de febrero, y que se busca alimentarlo conforme a las necesidades que se vayan requiriendo.

"Tenemos la intención de ofrecer este catálogo a las empresas locales e internacionales que están acercándose a Ahome, para que conozcan la mano de obra calificada para sus servicios, así como la proveeduría que se oferta, y también escuchar sus necesidades para apoyarles y alimentar este catálogo y mantenerlo al día", expresó el funcionario.